



FRENTE POLÍTICOS

1. Manita de puerco. Los partidos se alinean a las nuevas formas de la democracia. La resolución de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, para que la mitad de sus órganos estatales sean presididos por mujeres "es un paso más para materializar la paridad sustantiva no sólo en Morena", celebró el abogado **Oswaldo Alfaro**. "Ese criterio proviene de un mandato de la Sala Superior sobre la necesidad de garantizar la paridad horizontal y dejar atrás prácticas políticas que, en los hechos, impedía a las mujeres llegar a los órganos máximos de dirección en los estados", comentó. Pareciera que no, pero algunos partidos sí se mueven. Como el que dirige **Mario Delgado**. ¿Los demás, qué esperan?

2. No se va limpio. **José Rosas Aispuro**, gobernador de Durango, tiene unas semanas para resolver uno de los crímenes que más han cimbrado a los duranguenses, el del médico pasante, **Eric David Andrade Ramírez**, ocurrido el viernes en el Hospital Integral de El Salto, en Pueblo Nuevo, cuando atendía a dos pacientes. **Daniel Rocha**, fiscal general de Durango, explicó que, según las primeras diligencias, el viernes acudieron dos pacientes en estado de intoxicación por abuso de sustancias psicotrópicas y alcohol, y el médico **Andrade** los iba a atender. Minutos después "hubo una discusión entre ellos, derivado de esto se hizo un conato de violencia", sacaron armas y el pasante murió. La comunidad médica tiene miedo. ¿Qué garantías les da el gobernador?

3. Reprobado. El Inegi informó que las ciudades de Fresnillo, Zacatecas, Ciudad Obregón, Irapuato, Cuautitlán Izcalli y Colima son las que tuvieron la mayor percepción de inseguridad, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del segundo trimestre de 2022. El instituto reveló que Fresnillo y Zacatecas están en la cima de esta penosa lista, con 97.2% y 90.4%, respectivamente. Es decir, en Fresnillo casi toda la población tiene miedo de salir a la calle. Y eso que entre el 8 y 10 de julio, en operativos de combate al narcomenudeo y tráfico de armas, se logró la detención de 11 generadores de violencia a quienes se les decomisaron armas, cargadores, cartuchos y vehículos. El gobernador **David Monreal** la lleva perdida.



4. Boicot. El presidente de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, **Alejandro Moreno**, acusó a los diputados de Morena y sus aliados del PT de “flojos” al continuar con la posición de no reunirse mientras él siga al frente de dicha comisión. Ayer estaban citados los legisladores, pero de nueva cuenta le hicieron vacío a **Alito**. Fue la tercera ocasión que se niegan a acudir a sesión de trabajo de la Comisión de Gobernación. **Moreno** aseguró que son ocurrencias de Morena, pues al inicio de la 65 Legislatura fueron aprobadas la integración de las comisiones, y se deben respetar. Este jueguito de caprichos no le hace bien a nadie. Menos a la nación. ¡A trabajar!

5. Distraídos. El panismo anda perdido. Dirigentes, militantes y simpatizantes, encabezados por **Marko Cortés**, líder del PAN, anunciaron que estarán atentos en todo el país para grabar, tomar fotografías y recabar los elementos que muestran que funcionarios considerados presidenciables están violando la legislación y acuerdos establecidos por las autoridades electorales para garantizar la equidad de la futura contienda. Consideró que precandidatos morenistas se promueven de manera anticipada, “y pagan con recursos públicos directa o indirectamente toda su promoción, por ende, sus eventuales candidaturas deben ser inhabilitadas, y sus partidos multados”. ¿Por qué no mejor despierta y lanza propuesta y candidatos?